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Transkript 
 

Message-Tafel: 

Was hätten Sie vor 25 Jahren nicht für möglich gehalten? 

Peter Saling: 

Nachhaltigkeit wird ein Thema wie wir es heute haben, so wichtig und zentral in allen Bereichen 
der BASF aber auch in der gesamten Wirtschaft. Das war für mich damals nicht vorstellbar, dass 
das Thema so eine Entwicklung nehmen kann und dass wir es heute so ernst nehmen, dass wir es 
in unsere Unternehmensprozesse einbinden, dass wir es in die Strategie einbinden aber auch 
gemeinsam mit Kunden solche Dinge vorantreiben.  

Message-Tafel: 

Was waren für Sie die wichtigsten Meilensteine in puncto Nachhaltigkeit und woran arbeitet BASF 
heute?  

 
Peter Saling: 

Nachhaltigkeit ist für BASF ein ganz zentrales Thema. Wir haben es in unsere Unternehmensziele 
integriert: zum Beispiel das CO2-Ziel, dass wir bis 2030 CO2-neutral wachsen wollen und auch 22 
Milliarden € Umsatz mit Accelerator bis 2025 machen wollen. Das sind Ziele, die sicherlich sehr 
bemerkenswert sind und die auch den Stellenwert der Nachhaltigkeit untermauern. Unsere 
Kunden verlangen mehr und mehr Informationen zu Nachhaltigkeit, zu unseren Produkten, zu 
nachhaltigem Produktlösungen. Auch da sind wir in der Lage, diese Dinge zu liefern und 
partnerschaftlich mit Kunden Dinge zu erarbeiten.  

Message-Tafel: 

Was wünschen Sie sich für die nachhaltige Entwicklung der nächsten 25 Jahre? 

Peter Saling: 

Für mich, dass die Lebensgrundlagen der nachfolgenden Generationen gesichert sind - eines der 
Kernthemen der Nachhaltigkeit. 

 


